

## Bupati Mashuri Pantau Pilkades di Merangin

solmi - [MERANGIN.INDONESIASATU.CO.ID](http://MERANGIN.INDONESIASATU.CO.ID)

May 15, 2022 - 03:48



*foto : Kominfo Merangin*

MERANGIN - Bupati Merangin H Mashuri didampingi Forkopimda memantau pelaksanaan Pilkades Serentak 2022, di sejumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) di beberapa kecamatan dalam Kabupaten Merangin, Sabtu (14/5).

Pertama rombongan bupati memantau pencoblosan Pilkades Serentak di TPS 02 Desa Sungai Ulak Kecamatan Nalo Tantan. Ada sebanyak empat calon kades yang dipilih di TPS itu, dengan jumlah matapilih sebanyak 262 orang.

"Alhamdulillah sejauh ini kondisi pencoblosan di TPS 02 berjalan lancar dan cukup tertib. Warga sangat antusias mencoblos, termasuk warga Suku Anak Dalam (SAD) di kawasan ini juga ikut mencoblos," ujar Bupati.

Bupati bersama rombongan kemudian bergeser memantau pelaksanaan pencoblosan di TPS 04 Desa Kungkai Kecamatan Bangko. Ada tiga calon kades di TPS tersebut, dengan 316 matapilih.

Masih bersama rombongan bupati bertolak ke TPS 01 Pasar Senin Kecamatan Renah Pembarap. Di TPS tersebut ada dua calon kades dengan jumlah matapilih sebanyak 286 orang.

Tidak hanya itu, bupati bersama rombongan juga memantau pelaksanaan pencoblosan Pilkades Serentak 2022 di TPS 01 Desa Sungai Nilau, dengan jumlah calon kades sebanyak 04 orang.

Bupati juga memantau pelaksanaan pencoblosan di TPS 01 Desa Tiga Alur. Di desa tersebut, terdapat sebanyak tiga calon kades, dengan jumlah matapilih sebanyak 700 orang.

Menurut Mashuri, ada sebanyak 172 desa di Kabupaten Merangin yang menggelar Pilkades Serentak 2022 dan ada empat desa yang ditunda pelaksanaannya.

"Jumlah TPS ada sebanyak 442 TPS dengan jumlah matapilih sebanyak 184.389 orang. Sedangkan jumlah calon kades keseluruhan ada sebanyak 518 orang calon," terang Bupati.

Bupati sangat bersyukur pelaksanaan Pilkades Serentak 2022 di Kabupaten Merangin berjalan lancar dan aman. Semua itu berkat kerjasama seluruh lapisan masyarakat Merangin. (IS/guh)